



ハオハオ! Season 2



さあ、2学期も挑戦が続きます!

長い夏休みが終わりました。あっという間でしたね!
昨日、みんなの元気な顔を見て安心しました。いろいろな行事
が待っている2学期のスタートです。力を合わせて乗り切ろう!



始業式の様子(9/2)

第46回伊勢市・飯田市交流会に参加!

昭和53年(1978年)から伊勢市と長野県飯田市とは交流
を続けてきました。8月8日・9日には伊勢市の5,6年生28名
(当番校7校から各4名)と引率の先生たちや教育委員会の担
当の方11名が飯田市を訪問しました。修道小からは代表4名
(岡桃子さん 高橋さつきさん 長井陽汰さん 森本光さん)が参加し
て、見事に大役を果たしてくれました。

1日目は歓迎式の後、両市の小学生が自分たちの学校や校
区の様子を紹介し合いました。もちろん修道小の発表はバッチ
リ!完ぺきでした。その後は飯田市の伝統工芸「水引き体験」に
挑戦しました。互いに教え合うことをとおして、仲間の輪が広が
りました。お楽しみの夕飯は「出前焼肉」。グループに分かれて
芝生の上で焼肉をおいしくいただきました。そして、温泉旅館
(久米川温泉)では両市のメンバーで仲良く1泊。一気に「きず
な」が深まったようです。



出発式で決意表明



学校紹介もピカイチ!



眼下に天竜川



おいしい五平餅



きれいに完成!「梅結び」

2日目は天竜峡散策からスタート。「そら散歩」という天竜川に
かかる橋を歩いて展望台へ。めったに見られないという列車と天
竜下りの船の両方を見たラッキーな子どもたちもいました。最後は
丘の上の農園で「アップルパイづくり」に挑戦。昼食では五平餅と
きのこ汁をいただきました。様々な場面で飯田市の皆さんのまご
ころのこもったおもてなしを受けました。

飯田市で受け継がれてきた「結い」という互いに助け合う考え
方を子どもたちも学びとってくれたと思います。

「伊勢市の未来リーダー28」の夏が終わりました。今度は各校
(もちろん修道小のみんな)でリーダーシップをとってくれることを
楽しみにしています。



アップルパイづくり



市長報告会後の取材



三重県の選手も大活躍!パリ五輪

終業式しゅうぎょうしきの日に「パリオリンピックパリオリンピックを見て感動体験感動体験をしてほしい。」と話はなしをしました。フランスとの時差じさが大きくて、リアルタイムで見られなかった人も、ニュースやスポーツ番組スポーツ番組などで選手が全力ぜんりょくで競技きょうぎする様子ようすを見たと思います。

三重県出身しゅうしんの12人の選手たちも全員大活躍ぜんいんでした。メダルをとった人もそうでなかった人も、それぞれに「力を出し切った」とコメントしていました。すばらしいことだと思います。たくさんの種目しゅもくがありましたが、私が一番感動いちばんしたのは男子体操団体金メダル男子体操団体金メダルです。夜中に競技の様子を見ていたのですが中国との点差てんさが開き、もう1位になるのは難しいと感じた最終種目の「鉄棒てつぼう」で、まさかの中国選手の落下らくか。結果として日本が逆転ぎゃくてんの金メダルとなりました。

しかし、これは奇跡きせきではなく「必然ひつぜん」(かならずそうなること)だったと谷川選手がコメントしていました。点差が離れたときも主将しゅしやう(キャプテン)の宣言かぎ選手が「絶対ぜったいにあきらめるな!」と大きな声で仲間を励まし、三重県出身の杉野選手や個人でも金メダルに輝いた岡選手も庄巻の演技えんぎ。最終演技の橋本選手が見事に着地ちやくち。あきらめずに仲間を信じて一人一人が演技を「つないだ」結果が金メダルの獲得かくとくに結びついたので。オリンピックではこんなすてきな場面やエピソードがたくさんありました。選手のがんばる姿すがたから勇気ゆうきをもらったと思います。みんなはどの選手の活躍かつやくが心に残こころっていますか?

28日から、パラリンピックが始まっています。三重県の選手が4人出場します。ぜひ注目ちゅうもくしてみてください。

環境整備作業

ありがとうございました!



7月20日(土)に PTA の広報・環境整備部の主催で環境整備作業をしていただきました。普通教室や特別教室の窓ガラスや蛍光灯の傘など、いつもの掃除でなかなかできないところを掃除していただきました。おかげさまで、どこもピカピカになりました。ありがとうございました。

学校 HP



改修工事に感謝!



教育委員会にお願いして、夏休み中に様々な改修工事を進めていただきました。中庭の花壇を撤去してスペースを広げる工事、北校舎の手洗い場の塗装工事も完了しました。給食室の床工事等もあり、修道小が少しだけ変身しました。

うれしいですね!お世話いただいた皆様ありがとうございました。



おめでとう!



夏休み中も修道の仲間が活躍しました!よくがんばったね☆

- ◆南勢サッカー協会韓国遠征チーム

メンバー	伊勢谷	さん(6-2)
	小倉	さん(6-1)
- ◆皇學館中学校スピーチコンテスト

優勝	岡田	さん(5-1)
----	----	---------

【保護者の皆様へ】

夏季休業中、お子様の健康管理や安全確保について全力でご支援いただきありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。